

preuve d'une indifférence coupable pour les responsabilités de sa haute position."

En face d'un pareil état de choses, il n'est pas étonnant qu'on ait crié à la réforme. Aussi les partis sont dans un grand travail de décomposition. Dans leurs nouvelles évolutions, plusieurs évitent soigneusement les ornières battues. Ils revêtent diverses nuances qui, tout en les rendant un peu plus méconnaissables, attirent d'avantage l'attention.

Le mouvement réformiste est en grande vogue actuellement. On est *Républicain Libéral Réformiste* et on est aussi *Démocrate Réformiste*. Deux nouveaux partis qui se détachent des anciens partis. L'un et l'autre serégardent avec défiance, épient leurs mouvements réciproques et semblent vouloir reculer lorsqu'ils essaient de se tendre la main.

Les Républicains Libéraux de la Réforme ont nommé leur candidat à la Présidence, M. Horace Greely. Mais comme ce dernier a jugé à propos de ne pas annoncer son programme, le comité national démocratique de la réforme se tient vis-à-vis de lui dans une sage réserve. C'est l'heure des doutes, des incertitudes et des obscurités.

Ainsi sur l'horizon politique américain plane une ombre vague qui voile peut-être l'aube qui annonce peut-être un orage. Qui sait s'il n'y a pas une certaine relation entre les incertitudes du moment et les tâtonnements de l'administration actuelle dans l'affaire de l'Alabama qui est encore pendante par la grâce du destin ou plutôt des Cabinets Anglais et Américain ? Quand verra-t-on la fin de cet interminable imbroglio ? C'est le télégraphe transatlantique qui témoigne le mieux son bon vouloir par la complaisance avec laquelle il transmet les explications et contre-explications, les remontrances et contre-remontrances, les notes et contre-notes des deux gouvernements. Sa part de mérite est considérable, et si on ne lui en tient pas compte, ce sera de mauvais aloi.

Nous sommes dans une ère de perplexités. Aujourd'hui les négociations se brisent, demain elles se renouent. Aujourd'hui, l'arbitrage est répudié purement et simplement, demain il est accepté avec des modifications. Aujourd'hui la guerre se prépare et voilà qu'elle se rétablit de prime-saut. C'est ainsi que la rumeur courante se joue de tout le monde pour le plus grand tourment des mortels.